



## PULSO POLÍTICO



### RENUNCIA TRUDEAU, PREMIER DE CANADÁ

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**T**ras la anunciada renuncia de Justin Trudeau como líder del Partido Liberal y primer ministro de Canadá, Donald Trump se adjudicó esa decisión e insistió en que ese país debe convertirse en el estado 51 de Estados Unidos, nación que gobernará por segunda ocasión, por lo que ya no le impondría aranceles, amenaza que mantiene a México de cerrar la frontera si no frena la llegada de caravanas de migrantes que desde la frontera sur de nuestro país se dirigen a la del vecino país del norte.

De acuerdo a lo que ha trascendido, en realidad el mandatario canadiense decidió renunciar ante un cada vez más generalizado descontento de gobernadores de los estados más poblados de su país, como Ontario y Alberta, que exigen que su país excluya a México del T-MEC y no por la amenaza y presiones de Trump de imponerle aranceles, igual que lo ha hecho al Gobierno de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, o por insistir que Canadá se convierta en Estado de la Unión Americana.

**En su conferencia de prensa** mañanera en Palacio Nacional, la Presidenta Sheinbaum informó que por revisión de los contratos de renta de sus aviones, Mexicana de Aviación canceló ocho de sus 18 rutas, que en breve le será presentado su proyecto para este año y que esa aerolínea seguiría siendo empresa del Gobierno. Sin embargo, ésta no ha dado explicación alguna.

**Aunque es una batalla perdida**, la Asociación Nacional de Magistrados y Jueces del Poder Judicial, la Jufed, insiste en su llamado a suspender la elección de juzgadores de junio por vulnerar los derechos humanos de las personas, comprometer la confianza de la República y la injerencia gubernamental y morenista en un proceso plagado de irregularidades.

**Ahora fue la secretaria de Gobernación**, Rosa Icela Rodríguez, quien le tomó la protesta a Ricardo Aldana Prieto, el reelecto líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros y no algún funcionario de la Secretaría del Trabajo, como la primera vez, en febrero de 2022, cuando asumió por primera vez ese cargo tras relevar al fallecido dirigente Carlos Romero Deschamps.

**Roberto Capuano, de la Armadora Olinia** anunció en la mañanera de ayer que esa empresa fabricará minivehículos eléctricos, 100 por ciento mexicanos, útiles para la movilidad urbana, a precios entre 90 mil y 150 mil pesos, el primero de los cuales se presentará en la ceremonia inaugural del Mundial de Fútbol, el año próximo.

**Se acabaron los abrazos a sicarios** de grupos criminales: policías estatales de Guanajuato abatieron a ocho de ellos ayer en la madrugada en el municipio de Yuriaria, en un enfrentamiento en el que tres uniformados resultaron heridos.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
 @MXPulsoPolitico